

追い込んでは

ならない



他人の失敗や間違った事を見つけると、鬼の首を取ったように、大騒ぎをし、許せないと相手を徹底的に責める人が居ますし、土下座まで強要する人も居ますよね。一般的には誹謗中傷をする人やクレイマーなどの行為をする人ですよね。



No.2



しかし、人は誰でも逃げ場が全く無い状態で、攻撃をされたり責められたりしたらどうでしょうか？自暴自棄になって「窮鼠猫を噛む」などの行為をしたり自殺をしてしまったりする人も居ますよね。そこまで人を追い込む必要があるの？と思いませんか？

しかし、自分や我が子、家族が失敗や間違った事をして、責められると(もう許してくれよ)とか(そんなに責めなくても)とか思ってしまいますが、他の人の間違いや失敗は、絶対に許さないと、攻撃して責める人も居ますよね。(自分に甘く、他人に厳しい人ですよね)



No.3



人は誰でも間違った事や失敗から多くの事を学んで成長するのに、他の人が間違った事や失敗を責める人は、多くの事を学んでいない自己中だから、鬼の首を取ったよう大騒ぎして責めていますよね。これって心の狭い人、狭量な人と言えますよね。

相手を徹底的に責めて追い込んで土下座までさせてしまえば、どうでしょうか？トラウマになってしまふかも知れないし、怨む人が多いと思いませんか？それに、自分や我が子、家族が土下座をさせられたらどう思いますか？相手の事を全く考えられない自己中だからこそ、本物の馬鹿だからこそ、出来る行為だと思いませんか？



No.4



人は誰でも自分の間違いや失敗を許してくれる人やアドバイスをしてくれる人、助けてくれる人が多ければ、気が楽になるし、お互い心が豊かになると思いませんか？ですから、全ての人を我が子だと、家族だと、友人だと、恋人だと思い、接し方を変えてみませんか？

追い込んでは ならない

2025.10.30



みなかみ源の解説
© みなかみ源事務所